
「質問に落ち着いて答弁」 

 

 先日、私たちの中学校では生徒総会がありました。この生徒総会

は、これから１年間の学校方針を決める大事なものです。私は、生

徒会としてこの総会に参加しました。 

 しかし、この日を迎えるまでは２年生の３学期からアンケートを

とったり、資料を作ったりするなど大変でした。体育大会も近かっ

たため、練習をしながら準備をしました。両立させるため、生徒会

メンバーは全員忙しかったようです。みんなで何度もセリフを考え

たりする場面がいくつもありました。 

 そして、いよいよ生徒総会当日です。朝や昼休みにリハーサルを

して、本番を迎えました。生徒全員が真剣に考えました。そのこと

が私にも伝わってきてうれしかったです。また、質問や意見にもし

っかり考えて答弁することができました。その場で出た質問に答え

るのは難しかったけど、落ち着いて言えたのが良かったです。 

 生徒総会が終わって、やっと終わったという感じがしたけど、こ

れからがスタートなので気を引きしめて頑張りたいです。 


